Halloween y los niños en Valfonda de Santa Ana

Para el día de hoy las mamás de los pequeños del pueblo, en colaboración con el Ayuntamiento de Torres de Barbués, han programado una tarde con actividades en torno a la fiesta del Víspera de Todos los Santos, la fiesta de Halloween.

A las 5 de la tarde hay un taller de fabricación de calabazas de Halloween, donde los pequeños disfrutarán dando forma y disfrazando dichas calabazas, con ayuda de los mayores.

Todo el que esté interesado en participar, o en ver disfrutar a los niños, se puede acercar por la Plaza Victoria.

Posteriormente los niños saldrán por el pueblo y, casa por casa, irán pidiendo golosinas o cualquier otro tipo de recompensa para ellos.

Esperamos que todos disfrutéis de esta tarde tan divertida sobre todo para los más peques



HALLOWEEN: Un poco de Historia

Halloween «Víspera de Todos los Santos», también conocido como Noche de Brujas o Noche de Víspera de Todos los Santos, es una celebración moderna resultado del sincretismo originado por la cristianización de la fiesta del fin de verano de origen celta llamada Samhain.

Se celebra internacionalmente en la noche del 31 de octubre, sobre todo en la angloesfera, como Estados Unidos y en menor medida en otros lugares como España e Iberoamérica.

Sus raíces están vinculadas con la conmemoración celta del Samhain y la festividad cristiana del Día de Todos los Santos, celebrada por los católicos el 1 de noviembre. Se trata de una fiesta pagana, aunque algunos consideran que posee un trasfondo religioso.

El día se asocia a menudo con los colores naranja, negro y morado y está fuertemente ligado a símbolos como la *jack-o'-lantern*. Las actividades típicas de Halloween son el famoso Dulce o truco y las fiestas de disfraces, además de las hogueras, la visita de casas encantadas, las bromas, la lectura de historias de miedo y el visionado de películas de terror.

Realmente, aunque se ha generalizado la traducción «truco» en castellano por el inglés «trick» y «trato» literalmente por «treat», en el caso del *«Trick-or-treating»* no se trata de un truco propiamente dicho, sino más bien de un susto o una broma, por lo que una traducción más exacta sería, por ejemplo, «susto o dulce» o «travesura o dulce».

En la actualidad, los niños se disfrazan para la ocasión y pasean por las calles pidiendo dulces de puerta en puerta. Después de llamar a la puerta, los niños pronuncian la frase «truco o trato», «truco o dulce» o «travesura o dulce» (proveniente de la expresión inglesa *trick or treat*). Si los adultos les dan caramelos o cualquier otro tipo de recompensa, se interpreta que han aceptado el trato.

